
Comité des Usagers pour le soutien 
et la défense du Centre Hospitalier du Pays d’Apt

Actions marquantes du Comité.

L’inquiétude sur le désert médical qui est présente par le départ des médecins 
non remplacés, généralistes et spécialistes mais aussi des dentistes, des kiné, IDE,.etc. 
Des réunions avec tous les professionnels de santé ont eu lieu afin de trouver des 
solutions pérennes 

Le comité a rencontré plusieurs fois la direction  et les instances soit lors des 
réunions soit en rendez vous.

Les Urgences restent pour tous les Usagers du Pays d’Apt fondamentales pour la 
qualité et la permanence des soins Ce service a pu maintenir son ouverture h 24 tout au 
long de l'été bien sur avec une volonté de tous les praticiens 

Le comité a envoyé des courriers à  Monsieur de Directeur de l’ARS PACA,  
Madame la sous- Préfète d'APT, Monsieur le Député ,la Présidente du conseil 
départemental,  Madame la Maire d’Apt, Présidente du Conseil de Surveillance. 
Madame la Directrice du CH d’Apt afin que la Maison Médicale puisse élargir le temps 
de garde le samedi et le soir avec des aménagements de bureaux et surtout l’aide d’un 
assistant médical qui faciliterait ces consultations 

 La maison médicale reste malgré tout très active grâce aux médecins 
généralistes qui arrivent à trouver du temps pour la maintenir.

Informations par courriers aux adhérents et la page Face book, ainsi que les 
groupes, le comité a relayé les informations du Centre Hospitalier.

Il a participé au salon des associations, le 2 septembre et a donné les dernières 
informations sur toutes ses activités.

Deux membres du bureau, siègent à la commission des usagers, elle est très 
active notamment sur le projet des usagers 

Le comité a participé 

-aux Commissions du CH, tel que le CLUD, CLIN, CLAN, CME..
- à la signalisation à l’intérieur du CH qui  été réalisé 
-au suivi les travaux de réfection et d’amélioration avec l’aide du Fond de dotation 

avec lequel nous sommes en contact.
-à la diffusion du tableau des différentes consultations remis à jour régulièrement.
-au listing des adhérents qui a été repris afin de faire connaître notre Comité pour 

obtenir de nouveaux adhérents lors de la journée des associations une trentaine de 
membres nous a rejoint .

-informations importantes sur
-la personne de confiance
-les directives anticipées
-l'EHPAD hors les murs
-le dossier médical partagé  



Perspectives et inquiétudes.

Manque de généralistes et de spécialistes ce qui nécessite des déplacements 
pour consulter avec la difficulté et des délais parfois importants pour obtenir des RDV.

Une collaboration renforcée avec le CH d’Avignon pour des consultations 
avancée dans certaines spécialités.

-L' IRM manque au sein de Pays d'APT le comité en lien  avec les élus a mis en 
place une pétition. Pour certaines spécialités, actuellement il est difficile d’obtenir des 
RDV à l’extérieur, ce qui peut entraîner un retard de diagnostic.

-Toujours informer les usagers et les patients.

On peut estimer que le Comité est  présent et actif, mais il doit rester vigilant et 
continuer de se mobiliser pour le Centre Hospitalier du Pays d'Apt.
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